

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis data penelitian tentang pengaruh kepatuhan wajib pajak badan dan pemeriksaan pajak terhadap penerimaan pajak penghasilan badan (Studi Kasus pada KPP Pratama Jakarta Kebayoran Lama), maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kepatuhan wajib pajak badan berpengaruh positif dan signifikan terhadap penerimaan pajak penghasilan badan. Hal ini dapat diartikan bahwa semakin tinggi kepatuhan wajib pajak badan maka akan berdampak dalam meningkatkan penerimaan pajak penghasilan badan.
2. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pemeriksaan pajak berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap penerimaan pajak penghasilan badan. Hal ini dapat diartikan bahwa semakin banyaknya pemeriksaan pajak maka tidak akan berdampak dalam penerimaan pajak penghasilan badan.
3. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kepatuhan wajib pajak badan dan pemeriksaan pajak secara simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap penerimaan pajak penghasilan badan. Hal ini dapat diartikan bahwa kepatuhan wajib pajak badan dan pemeriksaan pajak menjadi faktor-faktor yang mempengaruhi penerimaan pajak penghasilan badan di KPP Pratama Jakarta Kebayoran Lama.

B. Implikasi

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dikemukakan dalam kesimpulan di atas, maka implikasi dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Kepatuhan wajib pajak badan dinyatakan memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap penerimaan pajak penghasilan badan. Hal ini berarti bahwa semakin wajib pajak badan patuh dalam melaksanakan kewajiban perpajakannya maka akan berdampak langsung pada penerimaan pajak penghasilan badan. Maka dari itu, penerimaan pajak penghasilan badan di KPP Pratama Jakarta Kebayoran Lama akan meningkat apabila kualitas wajib pajaknya patuh.
2. Pemeriksaan pajak dinyatakan berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap penerimaan pajak penghasilan badan. Hal ini berarti bahwa pelaksanaan pemeriksaan pajak tidak memberikan kontribusi terhadap penerimaan pajak penghasilan badan. Namun pemeriksaan pajak di KPP Pratama Jakarta Kebayoran Lama harus tetap dilaksanakan dan lebih dioptimalkan. Hal ini dikarenakan dengan dilaksanakannya pemeriksaan pajak dapat meminimalisir kecurangan atau penyelewengan yang dilakukan oleh wajib pajak sehingga tidak terdapat lagi celah yang dapat mengurangi penerimaan pajak. Dengan hal ini, frekuensi pelaksanaan pemeriksaan pajak perlu dioptimalkan. Semakin tinggi frekuensi pemeriksaan pajak maka akan memberikan dampak dalam meningkatkan penerimaan pajak penghasilan badan khususnya di KPP Pratama Jakarta Kebayoran Lama.

3. Kepatuhan wajib pajak dan pemeriksaan pajak secara simultan dinyatakan memiliki pengaruh terhadap penerimaan pajak penghasilan badan. Hal ini berarti bahwa KPP Pratama Jakarta Kebayoran Lama dapat lebih memperhatikan kepatuhan wajib pajak dan pemeriksaan pajak. Dikarenakan apabila kepatuhan wajib pajak badan dan pemeriksaan pajak meningkat maka akan meningkat pula penerimaan pajak penghasilan badan di KPP Pratama Jakarta Kebayoran Lama.

C. Saran

Berdasarkan implikasi yang telah diuraikan di atas maka peneliti memberikan beberapa saran, sebagai berikut:

1. Saran bagi instansi terkait

Pemerintah khususnya Ditjen Pajak lebih berupaya dalam mengoptimalkan penerimaan pajak dengan memperhatikan faktor-faktor yang mempengaruhinya, seperti kepatuhan wajib pajak dan pemeriksaan pajak. Ditjen pajak dapat memberikan kemudahan dan memperbaiki pelayanan, serta memberikan edukasi dan sosialisasi perpajakan kepada wajib pajak sehingga meningkatkan kesadaran wajib pajak akan pentingnya mematuhi kewajiban perpajakan sesuai dengan peraturan perundang-undangan perpajakan. Selain itu, Ditjen pajak dapat mempermudah sistem administrasi pemeriksaan dan mengoptimalkan frekuensi pelaksanaan pemeriksaan agar pemeriksaan pajak dapat berjalan lebih efektif yang nantinya akan meningkatkan penerimaan pajak.

2. Saran untuk penelitian selanjutnya

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kepatuhan wajib pajak badan dan pemeriksaan pajak berpengaruh terhadap penerimaan pajak penghasilan badan. Namun sebenarnya penerimaan pajak penghasilan badan masih banyak dipengaruhi oleh faktor lain, seperti penagihan pajak, ekstensifikasi, dan lain-lain. Sehingga, dalam penelitian selanjutnya diharapkan dapat meneliti faktor lain selain yang diteliti dalam penelitian ini.